



Es sollte ein Zentrum für die Familie und Freunde geschaffen werden. Nahe beim Haus und doch voll im Garten integriert. Zusätzlich waren Stauraum für Gartengeräte, Poolequipment, eine Nasszelle und Haustechnik gefordert. Ein langgestreckter schmaler Baukörper an der linken Grundgrenze wurde als Holzkonstruktion mit vorbewitterter Lärchenbretterfassade errichtet. Dieser schafft einen uneinsehbaren Raum und nimmt alle Funktionen einschließlich der Poolabdeckung auf. Eine großzügige Terrasse vor dem Haus – mit St. Margarethener Naturstein belegt – lädt zum Verweilen ein und gibt den Blick auf den ganzen Garten.

